



Camagüey, 5 jul.- El Consejo de Defensa Provincial, activado por la cercanía, evolución y paso de la tormenta tropical Elsa determinó en la medianoche del domingo que no se reportan daños asociados al fenómeno meteorológico.

En la estructura de mando y dirección, encabeza por Ariel Santana Santiesteban, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Camagüey y la gobernadora Yoseily Góngora López, se evaluó la efectividad de las medidas implementadas por el Grupo Económico Social y la Comisión de Evacuación.

Se evacuaron 45 mil 352 personas, de ellas el 92,5 por ciento en viviendas de familiares y amigos, y funcionaron 77 centros que acogieron a tres mil 409 ciudadanos. Además, se aseguraron los recursos y no hubo incidencias en los sectores de los grupos y subgrupos.

Según el Instituto de Meteorología la mayor racha de vientos registrada fue en Nuevitas, de 70 kilómetros por hora en la mañana del domingo, y en ese municipio cayeron 30 milímetros de lluvias; en Santa Cruz del Sur, 12; y no se recibieron reportes de precipitaciones en las zonas Centro y Este.

En cuanto a la intervención sanitaria, ya han recibido la primera dosis del candidato vacunal Abdala más de 79 mil personas, desde el inicio de este proceso hace ya una semana.

Camagüey sin afectaciones luego del paso de Tormenta Tropical Elsa

Última actualización: Lunes, 05 Julio 2021 08:22

Visto: 1268

Este lunes podrían ocurrir precipitaciones asociadas a las bandas del sistema meteorológico Elsa, por lo que no se deben descuidar las medidas orientadas por la Defensa Civil (**Con información y Foto: Juan Mendoza Medina/ Radio Cadena Agramonte**)